

CYCLISME. Ufolep. Le peloton Ufolep s'est couru à Bagnères.

Daffos, Arbes et Azpiroz vainqueurs

Pour la première fois, en lever de rideau de la nocturne FFC de Bagnères-de-Bigorre, une course Ufolep réservée aux 15-16 ans, féminines, 3^e et 4^e catégories, était organisée par l'Avenir cycliste de Bagnères-de-Bigorre. Une très belle épreuve courue sous la chaleur et sur un circuit rapide, tels étaient les ingrédients de la soirée pour les 55 participants.

Jérôme Fromigué (VCPL) lançait la course sur de bonnes bases dès le premier tour en passant seul en tête, pris en chasse par Sylvain Savazzi (DEJ), le peloton suivant à quelques secondes. Aussitôt repris, c'est David Daffos (DEJ) qui prenait le relais pour réaliser un beau raid solitaire d'une dizaine de tours à l'avant. Mais le peloton ne laissait que très peu d'avance au fuyard qui abdiquait vers le 15^e tour, et c'est ce moment-là que choisissait le jeune cadet Mathieu Aspiroz (TCC) pour se lancer lui aussi dans un solo impressionnant pour un garçon de son âge. Pris un moment en filature par Jérôme Fromigué encore et Baptiste Guerny (CCE), un autre cadet, ces deux coureurs n'arriveront pas à faire la jonction avec le tarbaïs déchainé. Après un sacré raid en solitaire, muni



Le peloton Ufolep est arrivé à Bagnères. / Photo D.R.

d'une quarantaine de secondes au mieux, Mathieu allait s'imposer dans sa catégorie sans aucun souci, pour la 2^e place, c'est Renaud Lancelle (DEJ) qui s'imposait au sprint devant Baptiste Guerny et Pierre Avon (TCC). Émile Arbes (VCPL) n'avait pas encore levé les bras cette saison en 4^e catégorie, en disposant du lourdais Thierry Moras et du baroussais Daniel Maupomé, il s'adjudgeait un

magnifique succès qui lui remontait illico le moral pour le reste de la saison. David Daffos, une fois de plus en compagnie de Stéphane Rangoline (EBC), arrivait à prendre quelques dizaines de mètres au peloton des 3^e catégorie, à 2 tours de l'arrivée ; les Bagnérais, à domicile, faisant l'effort pour tenter de rester maîtres chez eux. Rien n'y faisait, le duo de tête se disputant la victoire au sprint et le prési-

dent des Déjantés venait cueillir également son premier bouquet de la saison derrière le coureur du 64. Stéphane Milhas (ACBB) ne laissait par contre aucune chance à un autre Déjantés 65, Tony Carafa, pour la troisième place, au terme d'un beau sprint massif final. Une bien belle réussite pour le club de l'ACBB qui récoltait ainsi les fruits de son organisation.